



Am 15. Mai spricht
Hans-Jürgen Erb
um 17 Uhr im Café Uhle
begleitend zur Ausstellung
Inspirationen



In der zur Zeit laufenden Ausstellung finden wir in der Malerei von Hans-Jürgen Erb eine vielseitige Darstellung abstrakter und gegenständlicher Themen und interessanter Architekturansichten. Anlässlich eines Besuchs des Goetheanums in Dornach (CH), war er so sehr von dem Gebäude inspiriert, daß er seine Eindrücke zunächst fotografisch und danach zu Hause, auf Leinwand festgehalten hat. Einige dieser Werke sind nun im Rudolf Steiner Haus Stuttgart zu sehen.

Stets sucht er nach neuen Herausforderungen. Der Künstler in ihm forscht nach neuen Möglichkeiten und ungewöhnlichen Wegen. Er verlässt das sichere Handwerk, um in die Welt überraschender Unwägbarkeiten, des Risikos des Scheiterns und der unerwarteten Zufälligkeit zu gelangen, man spürt seine pure Lust am Experiment.

Wir wollen uns seiner Kunst im Gespräch mit dem Künstler nähern.